

## BIOTECH : un concours pour imaginer des applications numériques pour l'industrie pharmaceutique

Un marathon de 24 heures pour imaginer des applications numériques destinées à l'industrie pharmaceutique : c'est le challenge que proposent l'Agglo du Pays de Dreux et [POLEPHARMA](#) / T : 02.37.20.99.99 (siège social à Chartres/Eure-et-Loir), premier réseau d'industries pharmaceutiques en Europe, les 12 et 13 octobre, dans les locaux de la société Humelab, à Dreux. 80 participants sont attendus : étudiants en informatique, en design ou en ingénierie industrielle, créateurs de start-ups, développeurs... [www.polepharma.com](http://www.polepharma.com)